

El Prelado ya en Colombia

Procedente de Trinidad y Tobago, ha llegado hoy a Colombia el Prelado del Opus Dei, quién el pasado 7 de agosto cumplió 60 años de ejercicio sacerdotal.

10/08/2015

Estará en nuestro país hasta el Domingo 16 de agosto y compartirá algunos encuentros de catequesis en Bogotá los días 11 y 16 de agosto en la Universidad de La Sabana, y en Medellín el 12 de agosto en el

Pabellón Verde del Palacio de Exposiciones.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/el-padre-ya-en-colombia/> (11/12/2025)